



夢りんご

海田町立海田西小学校

学校だより 第10号

令和7年12月23日(火)

発行 海田町立海田西小学校

<https://www.town.kaita.lg.jp/site/kaitanishi-elementary-school/>

2学期終業式にあたって

例年に比べると暖かい日も多い年末となっていますが、冬休みを前に、少しずつ冬の寒さを実感する日も増えてきました。

本日、第2学期終業式を実施しました。9月、始業式で校長が、

「目指す西っ子像の『か・い・た』の姿を磨いて、一人一人の力を集めて大きな実りにし、『に・し』の姿で自分の頑張りや友達の頑張りを実感して、

やるぞ！という気持ちを高め、ますます実っていく2学期にしていきましょう。」

と伝えました。あれから約4ヶ月、子供たちは大きな実りを見せてくれました。成長した2学期になったと思っております。

NIE学習発表会や持久走記録会などの行事で発揮した力は、日々の学習の積み重ねによるものです。約4ヶ月の2学期の間、調子がよい時もあれば元気の出ない時もあったでしょう。難しいなと思ったり、できるようになった喜びを感じたりといろいろな気持ちと向き合いながら、学びを重ねてきた子供たち。それが手にした「実り」を大切にし、これからも「たのしくたくましく学び続けていく」ことができるよう、1年間の最後となる3学期の教育活動を進めてまいります。

保護者・地域の皆様には、学校行事での励まし、清掃活動やあいさつ運動、登下校の見守りなどへの御協力等、日常的に西小の子供たちを温かく見守り支えてくださりありがとうございました。3学期も御支援・御協力のほどよろしくお願ひ申し上げます。

めざす西っ子像

自律 協働 挑戦

かんがえを 表現する子

いっしょに学び励まし合う子

たのしくたくましく学ぶ子

にっこり笑顔で しあわせを実感する子

児童代表の言葉～2学きにがんばったこと～

ぼくが二学きにがんばったことは、三つあります。

一つ目は、なわとびです。前とびは、とべる回数をふやし、新しく後ろとびをがんばって22回とぶことができました。できるようになったのは、自分ががんばるときめたことをやりきれたからです。

二つ目は、はっぴょうです。どうしてできるようになったかというと、みんながはっぴょうしていたから、自分もがんばらないと、と思ったからです。

三つ目は、あいさつです。さいしょは、はすかしくてまったくできませんでした。でも、元気にあいさつしている人を見て、自分も元気なあいさつをした方が気持ちがいいと思ったから、できるようになりました。

次は、のぼりぼうやてつぼうなどれんしゅうして、できることをふやしていきたいです。

2年1組 菅野 佑



校内持久走記録会～力一杯走り切りました～

12月18日(木)に校内持久走記録会を行いました。どの学年も、体育の授業の中で持久走に取り組み、精一杯練習して自分の力を伸ばしてきました。中には、休憩時間や放課後にもグランドに出て走っている子供たちもいました。順位、記録、最後まで走り切るなど、目標は一人一人違いますが、当日は、保護者の皆様の温かい応援、力いっぱいの拍手のおかげで、それぞれの目標に向かって最後までがんばることができました。ありがとうございました。



海田町こども議会任命式～海田西小を代表して～

海田町の将来を担う児童生徒に、ふるさと海田を再発見し、行政の仕組みや議会の役割に関心をもってもらうことを目的とし、海田町公立小中学校6校の代表が参加する「かいたこども議会」が、1月26日(月)に開催されます。

海田西小学校からは、6年生の草本 夏帆さんがみんなの代表として参加します。12月11日(木)には、議員任命式を校長室で行い、校長先生から議員バッジと任命状を受け取りました。海田町の発展を願い、6年生が総合的な学習の時間に調べたり考えたりしてきたことについて、代表として提案します。



こども議会では、海田西小学校の代表としてしっかりと考えを伝えてくれることと思います。

西っ子の活躍を紹介します



海田町「朝ごはん川柳・レシピ作品」応募で表彰されました。

【川柳 小学生の部 教育長賞】

朝ごはん わたしの気持ちも ほっかほか

5年 中須 彩月

【レシピ 小学生の部 教育長賞】

キャベツとしめじのカレー風スープ

6年 千崎 智鶴

「交通安全ポスターコンクール」で入賞しました。

【銅賞】 1年 小林 和花

【努力賞】 1年 三上 紡生

【佳作】 3年 城田 武尊

3年 久保 百香

「広島県科学賞」で入賞しました。

【努力賞】 1年 末岡 千波

古信 咲人

3年 城田 武尊

4年 濱村 莉心

5年 樋口 雄飛

中國新聞に掲載されました。

【ヤングスポット】

10/22(水)

6年 高橋 愛衣

「修学旅行 周りを見て行動」

【中國新聞デジタル】

11/14(金)

6年 草本 夏帆



令和7年度 1月の主な行事と下校時刻			海田西小学校
日	曜	主な行事	下校予定時刻
1	木	元日	
2	金		
3	土		
4	日		
5	月		
6	火		
7	水	3学期始業式	全校13:30一斉下校
8	木		1年 (14:40) 2~6年 (15:30)
9	金	KDDI出張講座3・4年	1~2年 (14:40) 3~6年 (15:30)
10	土		
11	日		
12	月	成人の日	
13	火	避難訓練（不審者）3h, 委員会, 水曜日時程そうちあり	1~4年 (14:20) 5~6年 (15:05)
14	水	身体測定1-1・1-2・2-1	1~2年 (13:30) 3~6年 (14:40)
15	木		1年 (14:40) 2~6年 (15:30)
16	金	身体測定4-1・6-1	1~2年 (14:40) 3~6年 (15:30)
17	土		
18	日		
19	月	西っ子外遊びタイム	1~3年 (14:40) 4~6年 (15:30)
20	火	身体測定3-1・4-2・5-1	1~2年 (14:40) 3~6年 (15:30)
21	水	クラブ, ALT	1~3年 (14:20) 4~6年 (15:05)
22	木	西中新入生体験PM	1年 (14:40) 2~5年 (15:30) 6年 (16:30 西中体験入学現地解散)
23	金	3-1グローバル授業研3h, 4年PTC5・6h	1~2年 (14:40) 3~6年 (15:30)
24	土		
25	日		
26	月	海田町こども議会	1~3年 (14:40) 4~6年 (15:30)
27	火		1~2年 (14:40) 3~6年 (15:30)
28	水	郡教研部会	全校13:05下校
29	木		1年 (14:40) 2~6年 (15:30)
30	金	来年度就学児1日入学	全校13:05下校
31	土		
備考	※事情により、行事や下校予定時刻を変更する場合があります。		

【 2月の主な行事 】

4日（水）委員会 13日（金）参観・懇談 16日（月）西っ子外遊びタイム
25日（水）クラブ（3年生見学） 26日（木）SC

保護者の皆様へ～お願いします～

12/26（金）～1/4（日）は、学校が閉庁しています

海田西小学校は、12/26（金）～1/4（日）は、閉庁しています。

学校は1/5（月）に開庁しますので、緊急でのご用件等、何かありましたら、ご連絡ください。

【海田西小学校】 822-1031

ご家庭でもお気をつけください

有害鳥獣の危険について

11/25（火）の全校朝会に、海田町有害鳥獣駆除対策協議会の方々にお越しいただき、「有害鳥獣の危険」についてお話をいただきました。有害鳥獣とは、今年、たくさんの被害が報告されている熊をはじめ、イノシシや猿、鹿など、「畑の野菜や果物を食べられる」「襲われてケガや病気になる」といった被害を与える生き物のことで、イノシシや猿はもちろん、この近辺には今までいないであろうと思っていた熊でさえ、ひょっとしたら遭遇する可能性があることをお話をいただき、子供たちも驚きの声を上げました。また、「イノシシやシカにはマダニがついており、山や草むらに入るとマダニが体にくっついてしまう危険性があること」「マダニが体にくっつくと感染症になり高熱を発したりすることがあり死に至ることもあること」「そのために、山や草むらに行くときには、長袖・長ズボンなど肌を出さない服装が重要であること」なども教わりました。

リチウム電池の扱いについて

12/22（月）に「リチウム電池の適切な処理」についてのチラシを持ち帰っています。リチウム電池が原因でごみ収集車やごみ処理施設において火災が大量発生しています。このチラシを使って、学校でも子供たちに、その危険と適切な処理について話しています。ご家庭でも火事にならないよう、有害ごみとして扱いに注意していきましょう。

「冬休みのくらしのてびき」について

子供たちが安全に充実した冬休みを送れるよう、学校では「冬休みのくらしのてびき」を配付し、子供たちとともに、約束やルールを確認しています。

その中で、交通安全についても記述があります。12月は年の瀬の忙しさの中、交通事故の多い時期です。交通ルールを守るとともに、道路へとびだしをしないこと、道路や歩道で遊んだりローラーブレードやスケートボードなどに乗ったりしてはいけないこと、自転車に乗るときのきまりを守ることなどについて、ご家庭でもしっかりとお話をいただければと思います。

私たちの日々の生活の中には、ふとしたところに危険が潜んでいます。

クリスマス、大晦日、お正月…。楽しい行事が続く冬休み。充実した休みになるよう、家庭でも安全に気を付けて過ごすよう御指導ください。年が明け、新しい年を迎えるにあたり、子供たちの元気な姿を待っています。

3学期も子供たちの健やかな成長に向け、教職員一同取り組んでまいります。新年も、どうぞよろしくお願いします。